



Paroisse de Saint Saturnin lès Avignon – Eglise Notre Dame de l'Assomption

paroissesaintsaturnin@gmail.com - 04 90 32 40 44



Le Tweet du Pape François

«N'abandonnons pas les prières simples que nous avons apprises enfants dans notre famille et que nous gardons dans notre mémoire et dans notre cœur : ce sont des voies d'accès sûres vers le cœur du Père ».

21.4.2021

Le Journée Mondiale de prière pour les vocations

Cette journée mondiale est proposée par l'Eglise catholique depuis 1964 et célébrée, depuis 1971, le 4ème dimanche de Pâques. C'est une journée d'invitation à la réflexion : quand on parle de vocation, on parle de ce qui touche l'être humain au plus intime de sa liberté. C'est aussi une journée d'invitation à la prière : pour qu'une liberté humaine découvre son chemin, elle a besoin d'être éclairée et stimulée. C'est le rôle du Saint Esprit.

« Derrière toute vocation au sacerdoce ou à la vie consacrée et avant elle, il y a toujours la prière forte et intense de quelqu'un : d'une grand-mère, d'un grand-père, d'une mère, d'un père, d'une communauté... »

Voilà pourquoi Jésus a dit : « Priez le maître de la moisson – c'est-à-dire Dieu le Père – d'envoyer des ouvriers à sa moisson ! » (Mt 9,38).

Les vocations naissent dans la prière et de la prière ; et elles ne peuvent persévérer et porter du fruit que dans la prière »

Pape François (Journée mondiale de prière pour les vocations - 2013)

L'appel de Dieu et l'Eglise

Dieu choisit d'appeler qui il veut. Son choix est totalement gratuit ; il échappera toujours à nos critères humains. « Pourquoi moi, qui suis d'une famille athée ? Et pourquoi pas untel qui baigne depuis son enfance dans un milieu catholique ? » On ne le sait pas. Dieu le sait ! En revanche, comme dit le Pape François : « Chaque fois que le Christ appelle une personne, il la conduit à l'Eglise. » Pourquoi cela ? Parce que l'Eglise est le Corps du Christ, « sel de la terre » et « lumière du monde » (Mt 5, 13-14). Et c'est pour participer à la grande mission de l'Eglise que Dieu nous appelle...

Le Concile Vatican II a fortement rappelé l'enseignement traditionnel de l'Eglise. *"Il n'y a qu'une vocation"*. Tout chrétien est appelé par le Christ à le suivre et à entrer ainsi dans la société fraternelle des fils de Dieu que l'Eglise vit déjà en annonce du Royaume.

Cette vocation unique est vécue sous des formes diverses. Il y a donc dans l'Eglise des "vocations différentes", manières concrètes de vivre cette vocation fondamentale. Depuis les origines, certains sont appelés au service du ministère sacerdotal de l'Eglise, d'autres à choisir de vivre le célibat en communauté sous des formes multiples, d'autres à se marier.

Le mariage chrétien

Qu'est le mariage ? Que signifie « aimer » ? Notre époque nous invite à nous poser à nouveau ces questions élémentaires. Y répondre suppose de parcourir l'itinéraire de l'existence et d'y trouver une vérité sur l'homme et le mariage pour soi et pour les autres.

L'homme et la femme ne sont-ils pas faits l'un pour l'autre ? N'existent-ils pas l'un par l'autre ? Le mariage n'est-il pas une alliance qui prend place au milieu d'autres alliances ? Quelle peut être la portée de cette alliance ? De quel poids humain et existentiel peut-elle être porteuse ? L'amour n'est-il pas affaire de volonté plus que de sentiments ?

Le mariage est une joie pour des époux. Cette joie exige deux êtres suffisamment libres et mûrs pour se recevoir et se donner dans un engagement indissoluble. A défaut, il sera moins porteur de promesses multiples que lieu de souffrances sans nombre.

Le mariage est pour les époux et pour leur joie. Il est aussi pour la société et pour l'Eglise. Dans toutes les cultures et les sociétés, la communauté familiale et conjugale sert la personne et la société. Si elle est fragilisée voire détruite, elle devient un fardeau pour l'Eglise comme pour la société.

Les enfants constituent une des fécondités du mariage. Le mariage leur offre ce foyer stable où ils trouvent une relation féconde à un père et une mère. Le mariage devient sous ce regard un mystère : mystère d'alliance entre des époux mais aussi mystère de vie et de croissance pour des êtres qui se reçoivent de ce lieu si riche et si fragile.

Tout chrétien est appelé à choisir de suivre le Christ dans la manière de conduire sa vie d'homme. Mais ce choix fondamental, s'il est réel, s'inscrira dans le choix concret d'une manière de vivre en société.

Pour les jeunes, le choix reste à faire. Il est déjà fait pour les adultes engagés dans une vie ecclésiale consciente et responsable. Il est, tous les jours, à ratifier. Bien souvent, il faudra en prendre conscience car il n'a pas toujours été vécu en pleine lucidité, alors même qu'il était authentique.

Il y a donc une certaine urgence à s'adresser d'abord aux membres adultes de l'Eglise. Comment entendent-ils le choix de suivre le Christ selon l'une des formes de la vocation chrétienne ? Comment le posent-ils aux jeunes qui les entourent ?

Il ne s'agit donc pas de considérer l'itinéraire des jeunes eux-mêmes, mais une manière objective dont l'Eglise peut poser la question par l'intermédiaire de ses membres, les laïcs en responsabilités aussi bien que des clercs.

Offices de la semaine
4^{ème} semaine de Pâques

Dimanche 25 avril	<i>4^{ème} Dimanche de Pâques</i> 10h 30 Messe à l'Eglise de Saint Saturnin lès Avignon Intention : + Marie Antoinette BIANCONE, + Famille ROUVIERE - CERES
Mardi 27 avril	<i>Férie</i> 9h 00 Messe à l'Eglise de Saint Saturnin lès Avignon Intention : + Marie Antoinette BIANCONE
Mercredi 28 avril	<i>Férie</i> 9h 00 Messe à l'Eglise de Saint Saturnin lès Avignon Intention : + Marie Antoinette BIANCONE
Jeudi 29 avril	<i>St Catherine de Sienne</i> 9h 00 Messe à l'Eglise de Saint Saturnin lès Avignon Intention : + Marie Antoinette BIANCONE 9h 30 – 10h 00 Adoration Eucharistique
Vendredi 30 avril	<i>Férie</i> 9h 00 Messe à l'Eglise de Saint Saturnin lès Avignon Intention : + Marie Antoinette BIANCONE
Dimanche 2 mai	<i>5^{ème} Dimanche de Pâques</i> 9h 30 Catéchisme 10h 30 Messe à l'Eglise de Saint Saturnin lès Avignon Intention :

Nous avons accompagné dans son éternité :

-Marie Antoinette BIANCONE (+ 15.4.2021)

Offices de la semaine

5^{ème} semaine de Pâques

Dimanche 2 mai	<i>5^{ème} Dimanche de Pâques</i> 9h 30 Catéchisme 10h 30 Messe à l'Eglise de Saint Saturnin lès Avignon Intention :
Mardi 4 mai	<i>Férie</i> 9h 00 Messe à l'Eglise de Saint Saturnin lès Avignon Intention : 16h 30 Catéchisme
Mercredi 5 mai	<i>Férie</i> 9h 00 Messe à l'Eglise de Saint Saturnin lès Avignon
Jeudi 6 mai	<i>Férie</i> 9h 00 Messe à l'Eglise de Saint Saturnin lès Avignon 9h 30 – 10h 00 Adoration Eucharistique
Vendredi 7 mai	<i>Férie</i> 9h 00 Messe à l'Eglise de Saint Saturnin lès Avignon Intention :
Dimanche 9 mai	<i>6^{ème} Dimanche de Pâques</i> 9h 30 Catéchisme 10h 30 Messe à l'Eglise de Saint Saturnin lès Avignon Intention :

Les mots du curé :

La parabole du bon pasteur d'aujourd'hui nous dit : « Le bon pasteur donne sa vie pour ses brebis ». Jésus insiste sur cette caractéristique essentielle du vrai pasteur qu'il est Lui-même : « donner sa vie ». Il le répète trois fois et, à la fin, il conclut en disant : « C'est pour cela que le Père m'aime, parce que je donne ma vie, pour la reprendre. Personne ne me l'enlève ; mais je la donne de moi-même. J'ai pouvoir de la donner et j'ai pouvoir de la reprendre ; tel est le commandement que j'ai reçu de mon Père ». Voici clairement la caractéristique essentielle du pasteur, tel que Jésus l'interprète en personne, selon la volonté de son Père qui l'a envoyé. La figure biblique du roi-pasteur, qui comprend principalement le devoir de gouverner le peuple de Dieu, de le garder uni et de le guider, toute cette fonction royale se réalise pleinement en Jésus Christ dans la dimension sacrificielle, dans l'offrande de sa vie. Elle se réalise, en un mot, dans le mystère de la Croix, c'est-à-dire dans l'acte suprême d'humilité et d'amour oblatif.

P. Nelson F. Vega Opazo